

キリストを現代に伝える人たち

1988年のソウル・パラリンピックで、スウェーデンの代表として水泳に出場した、一人の女性選手が入賞を果たしました。彼女の名前は、レーナ・マリア。生まれたときから両腕がなく、左脚の長さが右脚の半分の長さしかないという、原因不明の障がいを負っていました。しかし、そんな障がいなどものともせずに、果敢にゴールを目指して泳ぐ彼女の姿に、世界中の人々が勇気をもらいました。

パラリンピックの後、彼女は水泳の世界から退き、ゴスペルシンガーとしての新たな道を歩み始めました。熱心なクリスチャンの両親の下で育った彼女は、幼いときから神様を信じていました。その神様がいつも自分を助け、最も良い道に導いてくださる方であることを体験していました。私たちも、神様のひとり子イエス様を通して、いつも神様が私たちと一緒におられることを確信し、神様か

教会の春の花々

今年も、百花繚乱の春が巡ってきました。身の回りで起きる様々な出来事に、心が重くなることが多い私たちに、今年の花は一段と輝かしく映ります。今年は色鮮やかな花に、励まされることが多くありました。



宝塚栄光教会 牧師：岩間 洋

〒665-0021 宝塚市中州1-15-9 TEL:0797-73-6076
E-mail : info@takara-eikou.com http://www.takara-eikou.com

希望のダイヤル（聖書のお話）

0797-77-3746

毎週更新。24時間つながります。
ホームページからも利用できます。

礼拝 每週日曜日

第一部 9:30~10:30
第二部 11:00~12:00



わたしたちは統一教会、ものの塔（エホバの証人）、モルモン教ではなく正統的なプロテスタントのキリスト教会です。
お困りの方はご相談ください。

～レーナ・マリア～

ら具体的な助けと導きをいただくことができます。これが、彼女が自らの歌に託して伝えている、信仰と希望のメッセージです。

「私は他の人と違う」。“私は他の人のようにあれができない、これもできない”。私たちはすぐにそんな悩みを抱えてしまいます。しかし、神様は、世界でたった一人だけの私たちを、かけがえのない存在として愛してくださっています。そして、私たちが神様の愛を知り、いつも一緒にいてくださることを信じてほしいと願っておられます。このことを信じる者は、逆境や困難に遭っても、潰れることはありません。むしろ、神様から助けと導きをいただいて、信仰と希望に溢れて生きていくことができるのです。



捜し出された者-----

なくなっていた物が見つかったとき、嬉しいものですね。とくに大切にしていたのに失ってしまい、悔しい思いをしていた物が、ひょんなことから手元に戻って来たときは感激します。

聖書の中にこうあります。「人の子は、失われた者を捜して救うために来たのです。」（ルカの福音書19章10節）。これは、取税人ザアカイに言われたキリストの言葉です。ザアカイは、金の亡者（もうじや）になり、不正に税金を取り立てて、人々から嫌われていました。しかし、キリストと出会い、自分が神に罪を犯していたこと、自分の生き方が間違っていたことがわかって、キリストの前で悔い改めたのです。キリストは、ザアカイの碎かれた心を喜ばれ、その罪をお赦しになりました。神の目から失われていたザアカイは、見事に捜し出されたのです。

私たちは、神の目から失われた罪人です。そのままでは滅んでしまいます。キリストは、

そのような私たちを捜して救うために、十字架にかかりました。私たちが神に罪をお詫びして、キリストの十字架を信じるなら、誰でも罪が赦され、救われ、神の前に捜し出された者になります。

神に愛されている私たちが、キリストの十字架を信じて救われ、神に捜し出されたら、神はどれほどお喜びになるでしょうか。

私たちはもともと神のものです。私たちの魂には、神のお名前が刻み込まれているのです。神は、キリストの十字架を通して、私たちを呼び出してくださるのです。

私たちは誰ひとり、神の目に失われたままよい人はいません。あなたは、まだ失われたままではないでしょうか。誰も自分のことを理解してくれない、自分は誰からも愛されていない、と絶望しておられないでしょうか。いいえ、神はあなたを捜し出したいと願っておられるのです。この神の愛にお応えしましょう。



「ユリノキ（チューリップツリー）」

初夏の風が 吹き抜けていく
顔をあげると 空の色が新鮮で 太陽の光が眩しい

新芽から緑の葉を茂らせ まっすぐに伸びている
ユリノキの姿は 整然として凜しい

こうして5月 ユリノキは その枝の先に
オレンジがかった美しい花を 一輪 咲かせるのだ

高い枝の生い茂った 葉と葉の間に咲く ユリノキの花は
人目にはつきにくいが とてもよい香りだ

ユリノキは モクレン科の 落葉樹の仲間
北アメリカが原産で 明治の初期 日本に渡来した

1年で1~2mの枝が伸びて 大木となる
花の形が チューリップに似ているので
チューリップツリーとも呼ばれる
花からは 良質で 香りも味もよい蜂蜜が 多量にとれる
その材質は 強度があり まっすぐで扱いやすいので
楽器や 建材 家具に使われている

昔 北アメリカの先住民は この木でカヌーを作ったという
大きなユリの木を思いながら
大きな手に包まれるような 安らぎを覚えるのである

わたしは柔軟で 謙遜な者だから
わたしの軛を負い わたしに学びなさい
そうすれば あなたがたは 安らぎを得られる
マタイ11章（聖書）